

El sabor de la cerveza de Obama

LA CASA BLANCA reveló uno de sus secretos mejor guardados: la receta de la cerveza casera del presidente estadounidense Barack Obama.

Se cree que se trata de la primera cerveza jamás elaborada en la Casa Blanca y su receta se hizo pública después de que unas 13 mil personas firmaran una petición en internet reclamando saber más sobre el alcohólico brebaje.

Finalmente, se conocieron sus ingredientes claves, que incluyen extracto ligero de malta, malta cristal ámbar, miel, yeso, almidón y azúcar de maíz.

“LA CERVEZA DEL JEFE”

Los detalles pudieron conocerse a través de una entrada en el blog de la Casa Blanca titulada *Ale to the Chief* (La cerveza del jefe).

Según explicó en ella Sam Kass, chef de la Casa Blanca y consejero para iniciativas de alimentación saludable, la cerveza “se inspiró en productores de todo el país”.

“El año pasado el presidente Obama compró un kit cervecero para la cocina. Tras unos primeros intentos conseguimos unas buenas recetas de una tienda local. Recibimos algunos consejos de otros productores caseros que trabajan en la Casa Blanca y que nos ayudaron a hacer la nuestra”, explicó.

Kass subrayó que es la primera cerveza que se produce dentro de la casa de gobierno estadounidense. “George Washington elaboraba cerveza y destilaba whiskey en Mount Vernon y Thomas Jefferson producía vino, pero no hay ninguna prueba de que ninguna cerveza se haya elaborado en la Casa Blanca”.



SEGUNDAS INTENCIONES

La pública misiva incluyó un video en el que se aseguraba que Obama financió de su propio bolsillo tanto el equipo como los ingredientes.

También se mostraba la dedicación con la que miembros del equipo de cocina conservaban los bidones de agua con cebada y levadura, fermentados durante semanas antes de que la cerveza fuera envasada y puesta a punto para su consumo.

Uno de los ingredientes claves de la cerveza presidencial, contaron, es la miel que fabrican las abejas de una colmena ubicada en los jardines de la Casa Blanca.

Esta miel, dijeron, “da a la cerveza un rico aroma y un buen acabado sin endulzarla”.

De acuerdo a Zoe Conway, periodista de BBC, los más cínicos consideran que el revelar los secretos de la bebida del presidente esconde ciertos intereses políticos.

Según explicó, uno de los clichés políticos más antiguos es que la gente votaría por la persona con la que más le gustaría tomarse una cerveza y el rival de Obama en las elecciones de noviembre, Mitt Romney, que pertenece a la religión mormona, no bebe. (Tomado de BBC Mundo)

El autobús más grande del mundo: más de 30 metros y capacidad para 256



El Instituto Fraunhofer de Transporte e Infraestructuras de Dresde (Alemania) ha creado el autobús más grande del mundo con capacidad para 256 pasajeros y una longitud de más de 30 metros, según recoge el diario germano *Bild*.

Se prevé que el *AutoTram Extra Grand* circule por las calles de esta ciudad en otoño de este año, siempre y cuando haya pasado con éxito las pruebas a las que se le está sometiendo en un centro especializado fuera de Dresde.

Este vehículo cuenta con cuatro ejes de dirección y con un diámetro de giro de 12,5 metros. En marzo fue galardonado con el premio *German High Tech Champion Award* que se otorga a los proyectos más innovadores. (Tomado de Yahoo)

Cuando las mafias ganan con la crisis

ELENA LLORENTE

YA NO SE trata de lo que dicen escritores o periodistas. Ahora, hasta la Comisión Antimafia Europea reconoce que la crisis económica ha sido una óptima oportunidad para el crecimiento de la criminalidad organizada. La crisis ha favorecido el lavado de dinero proveniente del tráfico de drogas, del comercio de productos falsificados y de armas y de muchas otras fuentes ilegales. Con ese dinero, las mafias han salvado algunos bancos y comprado lo que han querido, sin excluir barrios enteros y empresas.

Fue la presidenta de esa comisión, la parlamentaria europea Sonia Alfano —italiana de una de las zonas más martirizadas por la mafia, Sicilia—, quien reconoció estos hechos en declaraciones a la prensa italiana. “Recientemente la *ndrangheta* (mafia calabresa) ha reciclado 28 millones de euros en pocas horas, comprando un barrio entero en Bélgica”, contó al diario romano *La Repubblica*. La Comisión Antimafia Europea, que ella preside, fue fundada en marzo de este año, y está visitando todos los países europeos para tener una idea más precisa de la situación y llegar a la elaboración de un código único de comportamiento europeo respecto de la criminalidad, sobre todo en materia de lavado de dinero. En octubre, la comisión visitará Palermo —capital de Sicilia—, Roma y Milán.

La semana pasada, el escritor y periodista napolitano Roberto Saviano, autor de varios libros sobre la camorra —la mafia napolitana— en un artículo publicado por *The New York Times*, había hecho otras afirmaciones feroces contra la connivencia entre las mafias y los bancos. “La crisis financiera ha sido una bendición para la criminalidad organizada”, escribió, y enumeró los casos de bancos internacionales que han recibido dinero de las mafias, entre ellos HSBC, investigado por el Senado estadounidense por haber facilitado transacciones con los traficantes mexicanos. Muchas de las transacciones son anteriores al 2008, año en el que comienza la crisis, según Saviano. Y cuando se declaró la crisis, préstamos interbancarios, facilitados por el dinero de los traficantes, salvaron al parecer algunos bancos. Las mafias han aprovechado las desgracias que la crisis ha acarreado a Grecia y España, donde, entre otras cosas, los prestamistas se han multiplicado.

Pero Saviano va más lejos. Según el escritor napolitano —que vive bajo protección policial por

las amenazas recibidas de la camorra— el ajuste de torniquete contra los bancos para evitar la financiación al terrorismo, luego del ataque a las Torres Gemelas en el 2001, y hechos como el *default* argentino del 2001, “incentivaron a muchos bancos a mirar en otras direcciones.”

El actual alcalde de Palermo, Leoluca Orlando, del partido Italia de los Valores, que conoce la mafia como a su propia piel por ser siciliano en primer lugar, pero también por haber sido tres veces antes alcalde de la capital siciliana, en declaraciones a Página 12 aseguró que ahora ya no se puede hablar de mafias simplemente sino de “empresas multinacionales cuya principal preocupación son las finanzas y la coalición con el empresariado”. La criminalidad organizada tiene miles de millones de euros y de dólares para lavar, provenientes de las actividades ilegales más dispares, y por eso sus ojos miran hacia la actividad bancaria y financiera, según Orlando.

Los jueces antimafias de Italia, que tienen una larga experiencia en esta materia —aunque no siempre exitosa, por problemas políticos—, sostienen que la colaboración internacional es fundamental en esta lucha. Pero no todos los países contemplan en su legislación la persecución de ciertos delitos como, por ejemplo, el lavado de dinero. “El problema es que ahora no basta arrestar a algunos narcotraficantes, es necesario también confiscarles los bienes”, porque de lo contrario, su dinero en bancos o empresas sigue trabajando, según el juez Roberto Scarpinato, quien por 20 años trabajó en la oficina antimafia de Palermo.

El arresto en Venezuela anunciado el martes del mafioso siciliano Salvatore Bonomo, acusado de extorsión y asociación mafiosa, fue un triunfo de esa colaboración internacional, según los investigadores. Bonomo, que se había escapado de Italia en el 2007, fue arrestado en Porlamar, pequeña ciudad de la isla venezolana de Margarita. El mafioso funcionaba como puente entre sus colegas de Sicilia y los mafiosos de Latinoamérica. Las investigaciones estuvieron a cargo de la policía italiana e Interpol en colaboración con la policía venezolana, y bajo la dirección del procurador adjunto de Palermo, Antonio Ingroia. “Este arresto demuestra que no existen islas felices ni paraísos que puedan garantizar la impunidad”, dijo Ingroia al anunciar el arresto.

(Tomado de Página 12)